

名古屋アイリスロータリークラブ

RID2760 THE ROTARY CLUB OB NAGOYA IRIS  
 人類に奉仕するロータリー ROTARY SERVING HUMANITY  
 2016-17 年度 国際ロータリー会長 ジョンF. ジャーム

例会日:毎週水曜日 13:00~14:00  
 例会場:ANA クラウンプラザ グランコートホテル名古屋  
 創立:2013 年 6 月 5 日  
 会 長:櫻井 孝充 「信頼に基く寛容と選択」



- 斉唱 それでこそロータリー
- 司会 加藤正広 会員
- 出席者報告 出席者数 24 名 / 会員数 37 名  
 出席率 64.86%

■ 櫻井会長挨拶

前々回(第 165 回)修正出席率は 68.92% (25/38)

■ ビジター・ゲスト

ビジター

名古屋栄RC 名誉会員 八神 基様

■ ニコボックス報告

名古屋栄RC 名誉会員 八神 基様

本年もよろしくお願ひします。

櫻井 孝充 会長

川上憲伸さま、本日はアイリスロータリークラブにお越しいただき、ありがとうございます。よろしく卓話をお願い申し上げます。

菊地 富士子 幹事

川上憲伸さま、本日はアイリスロータリークラブにお越しいただき、ありがとうございます。お話を楽しみにしております。

安井 忠 直前会長

川上さん、明治よりドラフト 1 位でドラゴンズに入団した柳選手にご指導賜り、川上さんのようにドラゴンズのエースに育ててください。

ニコボックス合計 6,000円

■ 幹事報告 菊池富士子幹事

- ・ 1 月より藤森会員が休会との届け出ありました。
- ・ 2 月の予定について説明がありました。



こんにちは NIRC. のみなさん。

大寒をもうじきに迎え一年で一番寒い季節を迎えております。IRC.の皆さんどうかお身体ご自愛下さい。

皆さんも新年を迎え数日過ぎ、通常の生活に戻られたかと思いますが、いかがでしょうか？

一期一会のすばらしい年明けとなりました。

本日の卓話は、川上憲伸氏をお迎えしての例会となりました。皆さんこの後楽しみにしてください。

人類が暦を発見しその後、海に囲まれた日本の国は狩猟民族から農耕民族へと変遷してまいりました。

暦を使いその御蔭で、規則正しく種をまき収穫まで出

来るようになりました。

その結果、その土地に定住するようになり、村が栄え町に成り、町が栄え街に成りました。

どうでしょう、文明文化が発達し、時が過ぎると、対外的に一国で諸事情が済まなくなりました。今では、遠い過去から現在に至るまでに、協力し合う世界が結ばれるようになると、街が栄え、人間が大きく進歩し、努力し、協力した御蔭で大いに栄えた都市が一つの、より一層の更に大きな大きな大国となりました。

大きくなり過ぎた現代に至る一方、明日には何が起きるかわからぬような不確実性な不安も募るような事もありうる事、時として考えられなくもありません。

紛争のない、この先も種を蒔き収穫の出来る美しい国日本であってほしいと願います。

さて、新年数日経ちましたが、気を引き締め新たに、小生に出来る事を確実に実行して行きます。

そして、皆さんと御一諸に益々のアイリスロータリークラブを発展させていきます。

お待たせしました。

それでは、川上憲伸氏

卓話をよろしく申し上げます。

感謝。

#### ■ 卓話 「僕の野球人生」 川上憲伸さま

川上氏の幼少時から現在に至るまでを通して、野球を通してのその時々のお話や気持ち、裏話などを赤裸々にお話しいただきました。

大変楽しく拝聴することができました。



以 上